

社会科学研究会

韓民統代表らによる

講演会

24日PM1:00 学館大会議室



今、韓国の民衆は、ナチに匹敵するであろう。そして、日本で安価に売られる「MADE IN KOR E.A」の商品は、日本の女工哀史ながらの、韓国人の人民決起は2千人もの命を失うという、まさに血で血を洗う弾圧がくりひろげられていく。そして、この全斗煥一派の民衆弾圧に公憤を覚えた韓国民衆は、激しく怒り、他でもない日本政府の加担するところ、まさに帝

韓国民衆の声に どう応えるか

我々には「侵略している側の人民として」今こそ彼らと力をあわせ、民族的弾圧を受け続けてきた、暗い歴史を持つ朝鮮という国の人民とたたく連帯し、日米帝には先をむけ闘っていかねばならないだろう。韓国は、今、日本でいえない、全体主義的ななやかり第二次世界大戦下の状況

我々は、この現実に対してどう対処していくべきであるか。このように軍事的ファシズムのかたまりである。全斗煥独裁政権に

地域問題研究会

南太平洋への放射性廃棄物 投棄に対してスライドと講演

22日午後1時半 教養105教室

アジア、第三世界からの収奪の上に成り立つ日本は、なおも環太平洋地域に植民地を広げ、支配力を安定させていこうとしている。その一環として日本は着実に「原子力帝国」への道を歩み、その犠牲を太平洋諸国に強いようとしている。たとえ住民の反対を強引に押し切って日本各地に設けられた原子力発電所から出る放射性廃棄物(現在、ドラム缶26万本)を米国の強力な支持の中、太平洋に投棄しようとしている。

廃寮攻撃の嵐に抗して

キャンベーンを張られた中で北津寮は、自主管理、自主運営の旗を高く掲げ寮を防御し切った。そして第2、第3の大沢真君を出さない事、第2、第3の「マル青同」を決して許さない事が、寮闘争を勝利しぬく事こそが真の大沢君追悼であるのだという事を確認してこの五年間常に学内の最先頭に立って反中教審の闘いを闘ってきたのである。

「5.25」集会実行委員会 寮闘争全学化に向けての 写真展と全学署名

学館フロア～津島キャンパス全域

現代のナチス突撃隊、ファシスト「マル青同(マルクス主義青年同盟)」による一九七五年五月二十五日の北津寮武装襲撃、大沢真君虐殺よりすでに五年もの時間が過ぎ去った。

一人の寮友を失い、多くの負傷者がかえ、すさまじい廃寮攻撃、「内ゲバ」にまで進んでいるだろう。しかし我々は「5.25」集会実行委を中心に、廃寮攻撃粉砕の闘いを軸にすえて、岡大筑波阻止→反中教審の闘いの全学化を必ずしやなしとけ、勝利しぬく。今回の大学祭参加は、とりわけ廃寮攻撃と全く同じ質を持つ筑波化の一環であるB.O.X問題と闘っている学友会主催の大学祭への参加という面を持っており、さらに我々の闘いの陣型を強固に構築し得るものとしてあるだろう。

現代思想研究部

映画「人間の条件」上映

原作:五味川純平 出演:中代達也他 23日 AM 9:30~ PM 1:30 教養104教室



今日、イラク拡張主義によるイラン・イラク戦争が長期化してきているが、第二次大戦後、アメリカの主導で世界的支配秩序がくずれはじめている現在では、資源の安定な確保と帝国主義的維持のため、いつか第三次大戦に発展していくか知れない状況である。日本でも鈴木内閣は、軍国主義復活を拍車をかけて強化し、形法改悪、端岡神社国営化、安保、米日韓軍事同盟の再編、自衛隊増強、原子力開発核武装化など帝國的再編を強めている。また国民は、マスコミによって危機感をうえつけられ、排外主義をおおられて、不安感を高めさせられつつある。戦後、世界第3位の経済大国にのしあがった日本帝国が本格的に再来するべく、世界大戦に武力で介入していくこととしていることは、もはや明白である。今年の大学祭で現思想でこの憲法に對し、パラオ軍事基地化を狙う米軍、環太平洋構想を策定し、アジア地域へ侵略をすすめる日本は、経済援助の打ち切りをちらつかせることにより、五味川純平のベストセラー大河小説「人間の条件」の映画を上映する。この作品は、反戦主義者のあるインテリの主人公が軍国主義に反抗しようとしてギリギリ

成田家

式宴 婚露 結披

忘年会、新年宴会もどうぞ

岡山市奥田南町2-30 (岡山南高校西側) 電話 23-6666

茶室 成田家

成田家会館総合結婚式場



小粒 ガム

カバヤ カットガム

ORANGE PLUM GRAPE STRAWBERRY

カバヤ食品株式会社